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Düsseldorf, 23.09.2019 

Ratsfraktion – SPD 
 

An 
den Vorsitzenden des  
Ausschusses für öffentliche Einrichtungen 

Ratsherr Rüdiger Gutt 
 
 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion 
zur Sitzung des Ausschusses für öffentliche Einrichtungen am 07.10.2019 
 

 

Betrifft: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion zum Sachstand Feuerwache in Kaiserswerth und 

Feuerwache in Wersten 

 
Sehr geehrter Herr Gutt, 
 

bereits im Oktober 2016 wurde ein Bedarfsbeschluss für die Planung der Feuerwache 
in Kaiserswerth an der Friedrich-von-Spee-Straße 38 gefasst. Im Oktober 

vergangenen Jahres berichtete die Verwaltung, dass man aufgrund von Mehrkosten 
nach einem Alternativstandort suche und kündigte die Vorlage für einen 
Bedarfsbeschluss für das erste Halbjahr 2019 an. In der gleichen Sitzung wurde 

ebenfalls mitgeteilt, dass man auch für die Feuerwache Wersten ein neues 
Grundstück suche und einen Bedarfsbeschluss vorbereite. Hier wurde der Ankauf 
einer geeigneten Fläche in der vergangenen Ratssitzung beschlossen.  

 
Vor diesem Hintergrund bitte ich Sie im Namen der SPD-Ratsfraktion, folgende 
Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Ausschusses für öffentliche 

Einrichtungen am 7. Oktober 2019 zu nehmen und durch die Verwaltung 
beantworten zu lassen: 
 

 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Feuerwache Kaiserswerth? 

 

2. Wie sehen die zeitlichen Planungen für die Feuerwache Kaiserswerth 
aus? 
 

3. Wie sehen die zeitlichen Planungen für die Feuerwache Wersten aus? 
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Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Udo Figge                          
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